

## 安城市民スポーツ交流会(中央交流会)

# カローリング大会

2018年11月17日(土)スポーツセンターにて、第6回安城市民スポーツ交流会(種目:カローリング)を開催しました。

一般の参加者は40名、スポーツ推進委員、市職員を合わせて、総勢82名でした。

4歳から83歳までの幅広い年代が参加され、老若男女関係なく、ハチマキで色分けされた12チームに分かれて、1チーム4試合で楽しんでいただきました。

1試合4イニングの短期戦とし、より多くのチームと対戦することで、交流の輪を広げていただけたのではないのでしょうか。

スポーツ交流会は「スポーツを始めるキッカケにして欲しい」「スポーツを通して交流の輪を広げて欲しい」と考えて、スポーツ推進委員が企画・運営しています。同じ種目を継続することにはとらわれず、また、独自のルールを設けるなど、参加者の皆様楽しんでいただけるように選定しています。過去5年間はソフトバレーボールを開催してきましたが、2018年はカローリングに変更しました。

参加者からも様々なご意見をいただき、常に改善を続け、より多くの方に参加していただけるスポーツ交流会にしていきたいです。

2019年も11月に開催を予定しています。

### ※カローリング

氷上で行うカーリングを室内で手軽にできるように、1993年に名古屋市によって考案されたニュースポーツです。カローリングの名前は「軽やかにローリング(回転する)」という意味があるそうです。

底面に3つの車輪が付いた「ジェットローラー」と呼ばれる、カーリングのストーンに似た円盤を、直径90センチのポイントゾーンに向けて転がして、得点を競います。

カローリングは、安城市内の小中学校区や公民館などで、体験教室や交流会が開催されています。お近くのスポーツ推進委員、公民館にお問い合わせください。



## 退任スポーツ推進委員のあいさつ



### 丈山小学校区 沓名 喜代治さん(3年)

この度は任期の途中で大変残念ですが退任します。たった3年でしたが、スポーツ推進委員での経験や素敵なスポーツ推進委員仲間に出会えたことは当方の宝です。今後もこの経験を活かし地域の皆様の幸せ向上に活かせたらいいです。短い間でしたがスポーツ推進委員仲間へ感謝です。



安城市教育委員会  
安城市スポーツ推進委員  
連絡協議会

事務局/安城市体育館内  
TEL (0566)75-3535  
〒446-0061  
安城市新田町新定山41-8

平成31年3月15日 第42号発行

## 篠目中学校区活動紹介

篠目中学校区の交流会は今回で12回目。8月のグラウンドゴルフを皮切りにバドミントン、ソフトボール、インディアカ、卓球、バレーボール、ソフトバレーの7種競技の交流会を行ないます。

今回は、10月28日(日)に作野小学校体育館にて開催した卓球交流会の様子を紹介します。篠目中学校区の卓球クラブは二本木卓球クラブと作野卓球クラブがあり、各クラブの方々35名、スポーツ推進委員7名、合計42名の参加がありました。

今回は、二本木卓球クラブの柄本さんの協力を得て、男女混合の5チームに分け、総当りのリーグ戦を行いました。皆さん顔見知りの方が多く、和気あいあいの中、珍プレイ、好プレイも随所に出て、大いに卓球を楽しみ有意義な時間を過ごす事ができました。今年もまた元気よく開催しましょう!!



## 安城北中学校区活動紹介

安城北中学校区は、今池小3名、安城中部小3名、新田小2名の、8名のスポーツ推進委員で活動を行っています。

スクールとしては、4月にカローリング、5月にミニテニス、12月に卓球、1月にバドミントンのスクールを開催しました。

スポーツ交流会は10月にスポーツ吹き矢、11月にスローピッチソフトボール、また、3月には親子ふれあいまつり等、子供からお年寄りまで参加できる活動をしてきました。「楽しい!」「次はいつやるの?」と喜んでもらえるように、これからもたくさんの方に「参加したい!!」と思ってもらえるような新しいスクールを考えながら活動していきたいです。



アツいぞ!  
スポシジヤー!!



5月1日ヨリ  
新年号

何かな?  
何かな?



# 第66回 東海四県 スポーツ推進委員研究大会報告



横山委員 功労者表彰授賞

2月1日・2日、東海四県スポーツ推進委員研究大会が開催されました。

大会1日目、豊橋市総合体育館にて15年推進委員を務めてきた横山修委員（写真中央）が功労者表彰を受けました。

参加者の皆さんから祝福され、「全員の協力でここまでやってこれました。今後もスポーツを通して地域を元気にまた健康づくりをしていきたいと思っております。」と一言をいただきました。

大会2日目、蒲郡市民会館にて研究発表を行いました。

研究テーマ：**地域を元気に！地域が元気に！**  
～見つけよう マイスports安城～

をテーマに、安城市の概要から事業計画、スポーツ推進委員活動計画と四ツ井委員のスポーツ推進委員として16年間の想いを伝えました。

健康実技講習では、研修部会によるラジオ体操第3を披露。スポンジヤー（濱嶋委員）による体操は会場の参加者と一緒にを行いました。難しいところは、ポイントを説明しながら行い会場から笑い声も聞こえるなど、とても良い雰囲気でした。

質疑は以下のとおりでした。

- ①ラジオ体操第3の選定理由
- ②広報誌の予算や配布方法について
- ③交流会で障害者の参加や呼びかけ方法

研修会後、全員で集合写真を撮り、とても良い研修会だったと実感しています。



ラジオ体操第3を



## 研究大会発表者へのインタビュー



左から瀬戸井委員、四ツ井委員、執行委員



研修部会によるラジオ体操第3実技



スポンジヤー役の濱嶋委員

◇皆さんの協力で、他市町村のスポーツ推進委員にも安城の活動を理解していただけたと思います。これからもチームワークで地域を元気にして行きましょう。（瀬戸井）

◇東海大会に向けて役員会を何度も重ねて本番を迎えました。毎日考えた原稿を憶えて本番になりました。会場に安城のスポーツ推進委員の顔が見えたのか「ホッ」として発表も無事終えました。安城市の発表、ラジオ体操第3も皆さんの協力でなごやかにできました。（四ツ井）

◇発表の6ヶ月前から資料づくりに尽力いただいたスポーツ推進委員の皆様へ感謝いたします。当日の発表は、リハーサル通りに落ち着いて「バッチリ30分ジャスト」でできました。（執行）

◇約10分のラジオ体操第3は、あっという間に終了しました。特に緊張することなく終わったことは自分でも不思議に感じています。舞台から見える景色の中心に安城スポーツ推進委員が存在したことが大きいと思います。体操の途中で笑い声がもたれたり、いたる所で笑顔を見ることができたこともリラックスできた理由だと思います。ビデオ作成のため部会に足を運んでくれたメンバーに心より感謝したいと思います。発表よりも発表にいたる過程に感動や楽しさを感じることができました。（杉浦）

◇スポンジヤーとして「ラジオ体操第3」を舞台上で体操させていただきました。完璧に「体操」ができるか、事前に練習はしてきましたが、当日の控室での練習でキレキレの体操をお見せすることができました。スポンジヤーの被り物マントを製作していただきありがとうございました。楽しく終了することができました。（濱嶋）

## 4コマ漫画の歴史

マイスポーツ安城（広報誌）は4コマ漫画を掲載しています。平成11年度から掲載した二人にどういった想いで掲載したのか聞いてみました。

**都築 雅子 さん（平成11年度～平成23年度）**



「4コマ漫画を載せよう」という試みはどうかしてマイスポーツ安城に目を留めてもらおうとする当時の広報部長（現会長）の思いが出发点でした。

子供さんでも読める軽いもので、ニュースポーツの紹介や当時の体育指導員が開催する地区大会への参加を促すことを目的としましたが、堅苦しくないために、ちょっとドジでトホホ…となるようなお話を考えました。表題でもある「たいへん！たいし君！」も周りに振りまわされたり、苦勞しながらもスポーツを楽しむ人が増えることにやりがいを感じている体指（当時は体育指導員を略して体指と呼ばれていました）のたいし君が頑張る姿を表しています。

当時の会長を登場させたり、途中からたい子ちゃんという新キャラを出現させたりと自由に創らせて頂いて、私自身も考えることは楽しかったです。下書きの段階で必ず当時中学生だった子供に読んでもらい「おもしろいよ。」とOKを買ってから原稿として提出していました。



**善 五月 委員（平成24年度～現在）**



元々4コマ漫画がマイスポーツ安城で掲載されていました。私がスポーツ推進委員になった時、体育指導員から名称変更になったタイミングで、広報部会の会議で4コマ漫画の案の募集をしていました。当時流行っていたご当地レンジャーからアイデアをもらい、スポーツ推進委員の略称と掛けてスポンジヤーを提案しました。

キャラクターも前任者のアイデアを引き継ぎ、たいし君を变身させ登場させ、たい子ちゃんも継続で掲載させて頂きました。

これからも旬のネタを織り交ぜながら、市民の皆さんのスポーツ推進に繋がるきっかけの芽が出るよう4コマ漫画という形で頑張っていこうと思います。1人でも多くの方が見てくれますように…。

